



Fotos cedidas



Antonia Henríquez, del nivel medio mixto.



El cepillado fue parte de los aprendizajes que realizaron los pequeños párvulos.



Con distintos juegos los niños aprendieron hábitos de higiene.

Establecimiento Junji en Cabo de Hornos

Niños del jardín infantil Tánana aprenden sobre **cuidado dental a través del juego**

En una innovadora y educativa actividad, los niños del nivel Medio Mixto del jardín infantil Tánana, establecimiento dependiente de la Junji en la comuna de Cabo de Hornos, participaron en una jornada dedicada al cuidado dental. La actividad contó con el apoyo de profesionales del área de salud del hospital local, quienes se sumaron al esfuerzo de promover hábitos saludables desde temprana edad.

La directora Catherine Mellado dijo que el establecimiento enfoca sus esfuerzos en la promoción y enseñanza de los derechos del niño. Este año, el equipo educativo decidió centrar la atención en el derecho a la salud, destacando su importancia para el desarrollo y bienestar de los menores.

Durante la actividad, los niños participaron en juegos de roles, asumiendo identidades de dentistas, doctoras y enfermeras, mientras los adultos se convirtieron en pacientes que acudían al hospital en busca de atención. Esta dinámica no sólo permitió a los pequeños aprender sobre la importancia del cuidado dental, sino que también les brindó una comprensión práctica y lúdica de sus derechos como ciudadanos.

"El juego de roles es una herramienta poderosa en la educación infantil. Al permitir que los niños se conviertan en profesionales de la salud, no sólo se les enseña sobre el cuidado dental, sino que también se les empodera para entender y defender sus derechos", explicó Catherine Mellado.

Además de los beneficios educativos, la actividad



Ismael Villarroel, del jardín Tánana.

fortaleció la relación entre la comunidad educativa y los profesionales de salud de la localidad, creando un entorno colaborativo que pone el bienestar de los niños en el centro.

La jornada concluyó con la satisfacción de haber brindado a los niños una experiencia enriquecedora y significativa, que sin duda contribuirá a su formación como individuos concientes de su salud y sus derechos.



La actividad buscó promover hábitos saludables desde temprana edad.